

Baumesse Rheine am 1. und 2. Februar 2025: Bühne für lokale Unternehmen und Start-ups

Rheine – Am ersten Februarwochenende am 1. und 2. Februar 2025 verwandelt sich die Stadthalle Rheine in ein Schaufenster für die lokale und regionale Bau-, Wohn- und Gartenbranche und lädt interessierte Besucherinnen und Besucher dazu ein, das vielfältige Angebot an Dienstleistungen der Unternehmen aus Rheine und der Region kennenzulernen. Besonders lokale Unternehmen haben hier die Möglichkeit, ihre Leistungen und innovativen Ideen zu präsentieren – unterstützt wird die Messe dabei ideell von der Stadt Rheine und der lokalen Wirtschaftsförderungsgesellschaft EWG für Rheine.

„Die Baumesse ist die ideale Gelegenheit, die große Leistungsfähigkeit unserer Betriebe zu zeigen und die regionale Start-up-Szene zu unterstützen,“ so Ingo Niehaus, Geschäftsführer der EWG. „Wir freuen uns für den Wirtschaftsstandort Rheine, dass der Veranstalter hier eine Plattform in der Stadthalle Rheine schafft, auf der lokale Unternehmen ihre Stärken präsentieren können.“

Attraktive Angebote für Start-ups

Der Veranstalter Wirtschaft Innovation Nordwest setzt sich dafür ein, dass gerade auch Rheiner Unternehmen die Messe aktiv mitgestalten. Besonders junge Start-ups werden gefördert: Betriebe, die seit weniger als drei Jahren bestehen, erhalten 15 Prozent Rabatt auf ihre Ausstellungsfläche. Zusätzlich wird unter Rheiner Jungunternehmen ein kostenfreier 9-qm-Messestand verlost, inklusive Nebenkosten wie Werbezuschuss und Stromanschluss. Interessierte Start-ups können sich noch bis zum 30. November 2024 mit einer kurzen Firmenvorstellung per E-Mail an info@win-nordwest.de unter dem Betreff „Gewinne einen Messestand“ bewerben.

Eine breite Palette an Angeboten

Die Messe bietet auf mehr als 1.000 qm Raum für rund 30 bis 35 ausstellende Firmen und ermöglicht damit einen umfangreichen Überblick über die verschiedenen Gewerke und Dienstleistungen im Bereich Bauen und Wohnen und Garten. Die Vielfalt der vertretenen Bereiche – von der Planung über Finanzierung und Bau bis hin zu Sanierung, Renovierung und Einrichtung – soll sicherstellen, dass die Besuchenden gut informiert Entscheidungen treffen können. Insbesondere Familien, die über den Bau oder die Renovierung eines Eigenheims nachdenken, finden hier wertvolle Anregungen und können sich umfassend über die Angebote der regionalen Anbieter informieren.

Die Baumesse Rheine bietet nicht nur umfassende Informationen, sondern auch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm, das die Veranstaltung zu einem Erlebnis für die ganze Familie macht. Während Eltern sich bei Fachvorträgen informieren, können Kinder in den eigens für Kinder eingerichteten Unterhaltungsprogrammen spielen und kreativ sein. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt: Besucherinnen und Besucher erwartet ein vielfältiges Angebot an Speisen und Getränken, das zum Verweilen einlädt.

Werner Berning, Veranstalter und Ansprechpartner für Wirtschaft Innovation Nordwest, steht für alle Fragen zur Standbuchung unter der Telefonnummer 05925 202030 oder per E-Mail an info@win-nordwest.de zur Verfügung. Umfangreiche Informationen zur Messe, einschließlich aktueller Messepläne und Anmeldeunterlagen, sind auf der Website (<http://www.baumesse-rheine.de>) abrufbar.



Auf dem Bild von links:
EWG-Geschäftsführer Ingo Niehaus, Veranstaltungsleiter Werner Berning und Leiter der Stadthalle Rheine Stefan Heckhuis